

*Wenn ihr an mich denkt,  
seid nicht traurig, sondern habt den Mut  
von mir zu erzählen und zu lachen.  
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,  
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

## EIN GANZ HERZLICHES DANKE

für die überwältigende Anteilnahme und die schönen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserem lieben

# Albert Dietsche

erfahren durften, hat uns sehr berührt.

Lieben Dank allen, die ihn zur letzten Ruhe begleitet haben und an der Trauerfeier teilnahmen, um im gemeinsamen Gebet Abschied zu nehmen.

Für die wunderschönen Blumen, die grosszügigen Spenden und die zahlreichen Kondolenzschreiben möchten wir ebenfalls ganz herzlich danken.

Besonderer Dank geht an Pastoralassistent Jochen Lang für die stimmungsvoll gestaltete Abdankungsfeier mit einfühlsamen Worten und dem Entzünden der Gedenkerzen. Die wunderschöne musikalische Begleitung hat uns dabei ebenfalls tief berührt.

Langnau am Albis, im März 2019



Die Trauerfamilie